



UNION EUROPÉENNE

Fonds Européen de Développement Régional
Financement dans le cadre de la résilience de
l'Union Européenne à la pandémie COVID-19

Hôpitaux Civils de Colmar : Franck Leroy propose la mise en place d'une nouvelle offre de formation

Ce jeudi 19 octobre 2023, Franck Leroy, Président de la Région Grand Est, a visité les Hôpitaux Civils de Colmar, en présence d'Eric Straumann, Maire de Colmar, Président du Conseil de Surveillance des Hôpitaux. Cette visite avait pour but d'évaluer les besoins en formation et en compétences, afin de renforcer le système de soin et apporter aux habitants une offre adaptée.

A cette occasion, ils se sont rendus sur le chantier du nouvel Institut Médical, situé sur le site Pasteur, dont le financement à hauteur de 100 % a été rendu possible grâce aux Fonds européens REACT-EU, gérés par la Région, pour un montant de 3,7 millions d'euros. Il prévoit la création d'un complexe de plus de 100 lits, dédiés à la médecine interne et l'infectiologie (maladies infectieuses et tropicales). Par sa taille, le profil des praticiens et le dynamisme qui anime son équipe médicale, ce service deviendra un pilier de la santé pour le Sud de l'Alsace, voire au-delà, jusqu'aux portes de Strasbourg.

Franck Leroy a notamment dévoilé le projet d'ouverture d'un institut de formation dédié aux Manipulateurs en Electro-Radiologie médicale (MERM), en collaboration avec les Hôpitaux Civils de Colmar (HCC). Celui-ci permettra la création de 30 places de formation par an, avec une perspective de croissance de 12 à 16 postes supplémentaires par an d'ici 2030. Une création fortement attendue dans le Haut-Rhin et le Sud Alsace qui souffrent actuellement d'une pénurie de professionnels en radiologie.

La Région accompagnera ce projet grâce au financement du fonctionnement annuel de l'institut estimé à un peu plus de 600 000 euros et aux investissements nécessaires pour accueillir les futurs apprenants. L'ouverture de l'institut est prévue d'ici la rentrée 2024.

Les Hôpitaux Civils de Colmar seront soutenus par la Région dans cette démarche, en vue d'accroître l'offre de formation de manière significative, offrant ainsi une opportunité d'améliorer la qualité des soins médicaux dispensés dans la région.